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Rafael Alves Paes de Oliveira

Secretário(a): Rafael Alves Paes de Oliveira

Aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às treze horas e trinta minutos, no
Sala de reuniões do G10 da UTFPR realizou-se a quarta reunião ordinária de 2019 do(a)
Colegiado do Curso de Engenharia de Software, a qual foi conduzida pelo(a) coordenador e
presidente do colegiado, professor Rafael Alves Paes de Oliveira e teve como pauta: (1)
Eleição de efetivo e suplente para representantes do BES da COENS na Câmara
Técnica de computação da UTFPR. Rafael sauda os presentes e dá início à reunião. (1)
Eleição de efetivo e suplente para representantes do BES da COENS na Câmara
Técnica de computação da UTFPR, Rafael inicia a pauta explicando que há algum tempo
foi mencionado em reunião de coordenação a criação das câmaras técnicas dentro do
COGEP da UTFPR. Rafael explica que na reunião do dia 11/06 foi definido o processo
eleitoral para representantes do BES da UTFPR-DV. Rafael apresentou o processo eleitoral,
definido em colegiado em reuniões anteriores. Por fim, Rafael mencionou que dentro dos
critérios de elegibilidade, devido ao BES estar em processo de implantação, tendo muitos
servidores contratados recentemente, somente três docentes estavam elegíveis: Profa.
Marisangela, Prof. Rodrigo e Prof. Rafael. Sendo assim, Rafael menciona que os membros
que apresentaram candidatura para a vaga de efetiva foi a Profa. Marisangela P. Brittes. O
Prof. Rodrigo Tomaz Pagno apresentou candidatura como membro suplente. Rafael abriu
para que os dois docentes apresentassem suas ideias e os motivos que os levaram a se
candidatar ao cargo. Por fim, Rafael colocou os nomes para serem votados. A Profa.
Marisangela foi eleita com 6 votos para ser a membro titular do BES da COENS na câmara
técnica de computação. Também com 6 votos, o Prof. Rodrigo foi eleito membro suplente do
BES da COENS na câmara técnica de computação. Rafael parabenizou os docentes pelo
novo cargo. Alguns membros do colegiado também parabenizaram os docentes e
apresentaram votos de sucesso no cargo. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada
a reunião, da qual eu, Rafael Alves Paes de Oliveira, lavrei a presente ata que, após
aprovada, vai assinada por mim e pelos demais presentes.
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